

Einladung zur Vorstellung des Gefährliche Stoffe Zug Konzept Oberpullendorf

Werte Feuerwehrkameradin, Werter Feuerwehrkamerad!

Ich möchte dich recht herzlich zur Vorstellung des neuen Konzeptes für die Gefahrgut Ausbildung im Bezirk Oberpullendorf ins Feuerwehrhaus Oberpullendorf einladen.

Treffpunkt: 28 März 2015 um 18:30 Feuerwehrhaus Oberpullendorf.

Im Zuge der Spezialausbildung für den Gefährlichen-Stoffe Einsatz werden neue Spezialisten gesucht die im Ernstfall bei einer Alarmierung von „G2 und G3“ mitarbeiten. Daher werden einige Übungen so auch Schulungen im Bezirk Oberpullendorf stattfinden. Die Ausbildung wird mehrere Bereiche umfassen. Von Schutzstufe 1-3, Messmethoden , Spezialpumpen, Notfallausrüstung , Abdichtung- und Auffangmöglichkeiten, Verständigung im Einsatz sowie mit der Wärmebildkamera im Gefahrgutmodus.

Ich hoffe auf deine Teilnahme und verbleibe mit Kameradschaftliche Grüßen.



OBI Schmidt Andreas